

Chers amis,

Mesdames, Messieurs

C'est avec un réel plaisir que j'ouvre notre première rencontre associative.

L'idée de cette manifestation a progressivement pris corps grâce à la réunion de plusieurs facteurs (conclusions de l'évaluation externe, demandes conjointes et quasi simultanées des administrateurs et des professionnels de l'association) faisant écho à un certain nombre de questions : qui sommes nous ,que signifie mettre en œuvre le projet des PEP 83 ,comment mieux nous connaître pour un travail commun au service des personnes qui nous font confiance , comment faire vivre donc en harmonie et en cohérence l'intelligence collective des administrateurs et des professionnels à leur service ?

Tout au long de cette journée de formation, fondée sur des échanges de pratiques, sur l'analyse de situations, sur des apports de connaissances, notre fil rouge demeurera dans la volonté de partager en commun nos compétences respectives.

Le conseil d'administration sait à quel point celles des professionnels sont déjà réelles et reconnues. Au cours de plusieurs occasions, j'ai eu la fierté de le rappeler (DUP, CA).L'évaluation externe des services médico-sociaux en début d'année civile a été encore un moment fort pour l'exprimer.

Lorsque la commande a été passée auprès de l'organisme d'évaluation, celui-ci a été étonné de notre demande d'y intégrer l'organisation et le fonctionnement même de l'association en général.

Nous voulions ainsi créer une dynamique de réflexion entre acteurs quotidiens, administrateurs et bénéficiaires de notre projet.

Notre première rencontre associative est donc un point de départ et aussi la volonté de répondre à une recommandation de notre évaluateur externe en matière de connaissance partagée des valeurs associatives et de son projet.

Avant de vous présenter le contenu de cette journée *qu'il me soit permis de remercier vivement les acteurs qui ont participé à sa réalisation :*

- les administrateurs notamment ceux qui travaillent dans le cadre de la commission communication sous l'égide de son président M Pierre CONSTANS : Mmes Annie ASTOIN, Marie-Claire LIBENZI , Christiane MARTEL,
- les directeurs des services médico-sociaux : Mme Nathalie PETRI et M. Manuel DUREAULT;
- notre responsable du siège administratif : Mme Christine PERENON
- les représentants du Personnel : sa secrétaire Mme Annie RIVALAN et son trésorier M Laurent PATTIN,
- et toutes les équipes qu'ils ont pu constituer autour d'eux pour qu'elle se déroule dans les meilleures conditions possibles.

*Je remercie pour leur présence parmi nous :*

- les enseignants mis à la disposition dont l'activité auprès des jeunes et dans le cadre des équipes pluridisciplinaires est essentielle et précieuse,
- les familles et les associations partenaires qui marquent ainsi l'intérêt qu'elles portent à la qualité de notre action,
- les institutions (délégation territoriale de l'ARS ou Inspection d'Académie) dont le concours toujours bienveillant qu'elles portent à nos attentes est pour nous rassurante,
- enfin vous tous par l'engagement qui sera le vôtre dans le travail prévu tout au long de cette journée.
- *Qu'il me soit permis encore de remercier chaleureusement* Mme la Proviseure du Lycée du val d'Argens et son équipe pour la qualité de son accueil, M. Noël DUBAU notre « conseil » en communication et l'administrateur bénévole de notre site Web.
- *Enfin, dire que c'est un honneur pour nous que de bénéficier de la présence* de Mme Agnès BATHIANY, directrice générale de la Fédération Générale des PEP (FGPEP) et M. Bertrand DUBREUIL qui donneront à nos travaux une dimension nationale en terme associatif et un professionnalisme à notre action reconnaissant, sans nul doute, nos savoir-faire et confortant, j'en suis sûr, notre capacité à les faire évoluer.